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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DO CURSO  1 

DATA: 24 DE FEVEREIRO DE 2022 2 
 3 
 4 

No vigésimo quarto dia do mês de fevereiro de 2022, as 14 horas reuniram-se, remotamente, sob a 5 

presidência do Prof. Marcelo Nogueira Rossi e com a presença dos seguintes membros: Profa. Carla 6 

Cristina Lopes de Azevedo, Profa. Cinthia Aguirre Brasileiro, Profa. Claudia Luizon Dias Leme, 7 

Prof. Cristina Rossi Nakamura, Prof. Daniel Rettori, Profa. Fabiana Elaine Casarin dos Santos, 8 

Profa. Isabel Aparecida da Silva Bonatelli, Giovanna Barbosa Chanes (representante discente), 9 

Lucas dos Santos Fazzio Rachid (representante discente suplente), Prof. Marcelo José Sturaro e 10 

Profa. Míriam Camargo Guarnieri. O prof. Marcelo Rossi iniciou a reunião ressaltando alguns 11 

pontos sobre a nova portaria da ProGrad em relação as UCs presenciais e, em situações 12 

excepcionais, as UCs em formato ADE com devidas justificativas, as atividades pedagógicas não 13 

presenciais desenvolvidas nas UCs presenciais cujas salas de aulas não comportarem os alunos nas 14 

condições ideais de espaçamento, a declaração de saúde dos docentes e a obrigatoriedade de 15 

comprovante de vacinação, além das datas importantes do calendário acadêmico para 2022. Pauta: 16 

1) Formato para apresentação do Estágio Supervisionado I. O prof. Marcelo Rossi solicitou que a 17 

comissão escolhesse um dos dois formatos para apresentação dos alunos que optaram pela forma 18 

remota das apresentações do Estágio Supervisionado I: a) Apresentação assíncrona e arguição 19 

síncrona (como foi feito durante a pandemia) ou b) Apresentação e arguição síncronas. Colocado 20 

em apreciação, a apresentação e arguição síncronas foi aprovada por maioria dos votos. 2) 21 

Aprovação dos planos de ensino. Colocado em apreciação, os planos foram aprovados por 22 

unanimidade. 3) Saídas de campo. Colocado em apreciação as solicitações para saídas de campo 23 

foram aprovadas por unanimidade. Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, o Prof. 24 

Marcelo Nogueira Rossi encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos.  25 


